



PETITE HISTOIRE LOCALE



" EN 1875, IL Y A 150 ANS, LE CHEMIN DE FER ARRIVE A HYERES AVEC DU RETARD... "

mars 2025

texte: Hubert François

Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie

Il avait pourtant atteint TOULON dès 1859 et NICE en 1864.

Dans les années 1851/1855, il avait été envisagé la liaison future de TOULON à HYERES avec prolongation par la vallée de SAUVEBONNE en direction du Centre Var.

Mais la compagnie PLM retiendra un trajet direct par LA GARDE et SOLLIES-PONT avec arrêt à LA PAULINE baptisée d'HYERES à 8 kilomètres et 45 minutes de voiture à cheval de notre ville !

En 1863 cependant, la construction d'un embranchement LA PAULINE-HYERES VILLE a été décidée mais ne sera réalisée que 12 ans plus tard en 1875.

Les grands propriétaires terriens hyérois craignaient d'être lésés par le passage du train qui allait traverser et réduire leurs domaines agricoles.

Hubert François

